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水しぶき 青空の下 いい喜色 

＜ＰＴＡ書面議決書の意見について＞ 

本校ＰＴＡ書面議決書が賛成多数で承認されたことは、先日のコドモンにて報告をさせ

ていただきました。その議決の中で、ＰＴＡ活動についての貴重な御意見をいただきまし

たので、ＰＴＡ企画委員会で検討した結果について報告をさせていただきます。 

 

① ＰＴＡ活動のあり方について（ＰＴＡ役員組織を含む） 

 ＰＴＡの役割は、奉仕作業や田原夏祭りへの参加に加え、学校と保護者間での相談や橋

渡し役でも大変重要であり、子どもたちが豊かな小学校生活のために欠かすことができな

いものだと考えています。ＰＴＡ役員の人数等も企画委員会の中で検討いたしましたが、

さらなる減員は運営上適当ではないとの考えに至りました。 

今後は、ＰＴＡ活動への負担感や不安感を少しでも軽減し、「ＰＴＡ活動に参加してよ

かった」と思っていただけるように、今後、役員選出の際にどんな活動があるのかを文書

に明記するなど丁寧な説明をするよう心がけていきます。 

 

② ＰＴＡ活動の事前連絡について 

 ＰＴＡの活動内容は「コドモン」の「資料室」「【田原小ＰＴＡ】Ｒ６ＰＴＡ総会資

料」にも記載があり確認をすることができます。参観会や奉仕作業等につきましては、学

校から１ヶ月程度前にお知らせをしています。活動直前に内容や日程等変更せざるをえな

い場合に限り、直前に連絡させていただくことがあります。 

 

③ ＰＴＡ総会のもち方について 

今年度、ＰＴＡ総会をリモートで実施した際に、オンラインの接続がたびたび切れてし

まったり、音が聞きずらかったりして、参加者の皆様には大変不快な思いをさせてしまい

ました。来年度以降の総会の実施方法については、ＰＴＡ企画委員会で検討し進めていま

す。リモートで実施する場合には、事前のリハーサルで画像や音量等の調整をしていきま

す。もし、リモート開催中に不備があった場合は、途中で止めて機械の調整を行いますの

で、遠慮なく申し出てください。 

 

 

田原小 HP 



④ 新年度に向けての登校班編制や出発時刻等について 

保護者の中から「ＰＴＡ副会長が登校班のメンバー編成や出発時刻の調整などの尽力を

してくれたのに、総会資料の活動内容への記載がなかった」との意見をいただきました。

地区によっては、ＰＴＡ副会長と子ども会役員を兼務しているところがあります。御意見

をいただいた登校班にかかわる活動につきましては、子ども会の活動としてとらえていた

だければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校保健委員会「みんなでピアサポート」のお知らせ 

（詳細は後日案内をします） 

１ 日 時  令和６年 11月 14日（木）  午後２時３０分～３時３０分 

２ 会 場  田原小学校 体育館 

３ 講 師  山口権治氏 

今年度、本校にも年間７回来校し、子どもたちにピアサポートの実践指導を行っています。 

４ 対象者   

例年、本委員会は学級役員を対象としておりましたが、今年度はより多くの方にご参加い

ただきたく、全保護者を対象とさせていただきます。なお、ＰＴＡ役員及び学級役員の皆様

におかれましては極力ご参加いただきたく思います。 

５ 内 容 

(1) 講話 ピアサポートの重要性・今年度実施しているプログラムの内容等を中心に 

(2) 演習 家庭で役立つピアサポート 

（問題解決スキルや対立解消(メディエーション)スキルを中心に） 


